

13.09.2007 - 08:30 Uhr

Expansion internationale: Swissfriends.ch conquiert l'Allemagne sous le nom de Comfriends.de

Lausanne (ots) -

Comfriends SA, propriétaire du leader Suisse des rencontres online, Swissfriends.ch, vient d'annoncer l'ouverture de Comfriends.de en Allemagne. Il s'agit de la première version internationale du site.

Comfriends.de génère déjà plus de 200 inscriptions par jour et le cap des 25'000 membres devrait être franchi cet automne. Comfriends.de compte bien convaincre une part importante des 15 millions de célibataires que compte le marché allemand du dating. Si la croissance fulgurante que connaît actuellement Comfriends.de se confirme, le seuil de rentabilité devrait être atteint dès la première année d'activité.

Comfriends.de est avant tout un lieu de rencontres pour établir de nouveaux contacts. Dans le forum ou dans le chat, les membres peuvent entrer en contact, chatter et se faire facilement de nouveaux amis grâce à une interface très simple. Dans les annonces de membres, il est possible de placer une petite annonce. Qu'on soit célibataire ou non, Comfriends.de permet de trouver aussi bien l'amitié que l'amour. La communauté des membres Comfriends est très variée et touche toutes les classes d'âge et toutes les couches sociales.

Cette expansion internationale est la suite logique du lancement de la nouvelle version de Swissfriends en 2006 et la prise de participation dans la société Comfriends SA en 2005 par le Groupe Edipresse à Lausanne.

Spécialisé dans les rencontres sérieuses, Swissfriends.ch est le plus grand site Suisse de rencontres, avec plus de 111'000 visiteurs par mois et 20 millions de pages vues par mois (source NetMetrix/REMP).

Swissfriends fonctionne: un sondage effectué en février 2007, adressé à tous les utilisateurs Swissfriends des trois dernières années (2004 à 2006), a démontré que grâce à Swissfriends, 1'045 mariages ont été célébrés et 1'292 bébés sont nés durant cette période.

La qualité du site est assurée par un contrôle manuel quotidien de la totalité de son contenu tout en maintenant la sécurité absolue des données confidentielles. Conséquence: 42% des utilisateurs sont des femmes, ce qui est exceptionnel dans ce domaine.

Lancé en 1999, Swissfriends est aujourd'hui le numéro 1 des sites de rencontres suisses, selon REMP NETAudit (www.remp.ch).

Contact:

Yvan Vuignier
Directeur marché suisse
Comfriends SA
Av. de la Gare 33
1001 Lausanne
E-Mail: presse@swissfriends.ch
Internet: www.swissfriends.ch, www.comfriends.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005239/100544651> abgerufen werden.